



Santiago Creel es denunciado por usar dinero de la Cámara de Diputados

Manuel Alejandro Robles, diputado federal de Morena, informó que denunció ante el Instituto Nacional Electoral (INE), la Contraloría de San Lázaro y la Fiscalía General de la República (FGR) a Santiago Creel Miranda por uso de recuerdos públicos. El morenista aclaró que la denuncia no tiene que ver con su color de ojos ni de piel, sino por el desvío de recursos públicos, económicos y materiales para posicionar su imagen con un fin electoral.

<https://www.tabascohoy.com/santiago-creel-es-denunciado-por-usar-dinero-de-la-camara-de-diputados/>